

UND HOCH

DIE PAPPE!

MONTAG, 3. SEPTEMBER 2018

Bild

UNABHÄNGIG · ÜBERPARTEILICH
THÜRINGEN



Debütant Alexander Matsch aus Eckartsberga nimmt es beim Trabi-Heben auf dem Arnstädter Marktplatz mit einem 601 Kombi auf

Zwölf starke Männer versuchten gestern einen Trabi anzuheben

Von **JAN SCHUMANN**

Ilm-Kreis – Sonntagnachmittag könnte man gemütlich auf der Couch liegen. ODER mit einem lauten Schmerzschrei ein Auto in die Luft stemmen. Gestern entschieden sich ein Dutzend Männer in Arnstadt für Option Nummer 2. Beim Höhepunkt der Stadtfestes der 14. Thüringer Meisterschaft im

Trabi-Heben.

UND HOCH DIE PAPPE!

Mit XXL-Schultern in hautengen Trainingsanzügen und Hebegürtel betreten die Muskel-Protze nacheinander die Marktplatz-Bühne. Nicht nur Profis sind dabei. Auch Hobby-Kraftsportler nehmen es über einen extra verbauten Handgriff am Heck mit dem 601 Kombi (Eigengewicht: 200 Kilo) auf.

In den Kofferraum packen die Teilnehmer jede Runde neue Zusatzgewichte. Wer nicht mithält, fliegt nach zwei Versuchen raus,

bis nur noch einer übrig ist.

Beim Finale gestern fierten trotz Regen 400 Zuschauer mit und werden belohnt: Der Handy-Verkäufer Tobias Zinserling (40) vom Bierfascheberverein Gotha schafft einen neuen Rekord: 555 Kilo in Adiletten und bunten Kniestrümpfen!

Chef-Organisator Alexander Jung (37) von der Kraftsport-Abteilung des SG Motor Arnstadt: „Unser Event wird immer beliebter. Wir planen sogar, die Wettkämpfe bis zu einer Deutschen Meisterschaft zu erweitern.“

Rekord! In Strümpfen und Adiletten stümt Handyverkäufer Tobias Zinserling 555 Kilo.



Auch der Apoldaer Marco Schülke wollte seinen Mann stehen



Fotos: KARINA HESSLAND-WISSEL